

Große Werke überzeugten in einem kleinen Rahmen

BAD SAULGAU / MENGEN (df) - Die Schüler vom Gymnasium Mengen und dem Störck-Gymnasium begeisterten beim Konzert des Neigungsfachs Musik im Saal der Jugendmusikschule mit Stücken, die sie auch beim fachpraktischen Abitur am Dienstag vorführen werden.

Fünf Schüler von Gymnasium Mengen und Störck-Gymnasium werden am Dienstag ihre Prüfung für das fachpraktische Abitur ablegen. Dies wäre nicht möglich, wenn die beiden Schulen nicht miteinander kooperieren würden. Weil es sonst zu wenig Schülern nicht miteinander kooperieren gewesen wären, wäre kein Neigungsfach Musik zustande gekommen. Die Zusammenarbeit klappte nun schon das zweite Jahr in Folge. Die Schüler trugen ihre Prüfungsstücke vor. Das Konzert, das in kleinem Rahmen statt fand, war eine Art Hauptprobe für das fachpraktische Abitur und deswegen von besonderer Bedeutung.



Die Hauptprobe fürs Abitur wurde zu einem gelungenen Konzertabend: Herausragend am Klavier war Felix Mross aus Mengen. Foto: Diana Frik

Mit klarer Stimme bezauberte Raphaela Haug, die Zuhörer. Sie sang, von Elisabeth Seekul am Klavier begleitet, Stücke von Brahms, Schumann, Rossi und Mozart. Danach spielten Verena Müller auf der Querflöte und Karolin Knittel auf dem Klavier gemeinsam zwei Werke.

Ausdrucksstarke Dynamik

Besonders herausragend am Klavier war Felix Mross vom Gymnasium Mengen. Er begeisterte die Zuhörer mit seiner ausdrucksstarken Dynamik. Die schwierigen Stücke von Bach und Beethoven spielte das Talent auswendig. Dass die Abiturienten begeisterte Musiker sind, war an diesem Abend nicht zu überhören. Die Schüler, die von Gisela Kacprzak unterrichtet werden, haben ihre Stücke allesamt selbstständig eingeübt. Die Zuhörer lauschten den Darbietungen gespannt und aufmerksam. Es wurde ein rundum gelungenes Konzert.